

Se disputarán en las instalaciones del Palacio de los Deportes de La Coruña

Varios atletas del Ría hicieron la mínima para los gallegos de pista cubierta

Ferrol (Redacción). Un importante número de atletas del club Ría de Ferrol han conseguido hacer la mínima para participar en los campeonatos gallegos de pista cubierta, que se celebrarán próximamente en el Palacio de los Deportes de Riazor, en La Coruña. Los ferrolanos se trasladaron el pasado fin de semana a esta misma pista, donde participaron en el Trofeo Federación de La Coruña, que era valedero para esta competición. El nivel demostrado por los ferrolanos fue excepcional, tanto por los puestos conseguidos como por las marcas realizadas. Por otra parte, varios atletas de este mismo club se desplazarán durante el fin de semana a Pontevedra, donde participarán en la segunda jornada del campeonato gallego de cross. Los equipos que se desplazan son 4 completos en relevos, uno de junior, tanto masculino como femenino y dos en promesas senior.

En cuanto a los atletas que hicieron la mínima para el campeonato provincial, además de conseguir un buen puesto a nivel individual destacan, Ricardo Seco, que fue primero en lanzamiento de peso en la categoría de cadete, con 10,75; otro de los primeros puestos fue el conseguido por David Sanín, en la prueba de 300 metros lisos en cadetes, donde hizo un tiempo de 39,00; Alejandro Primoy fue primero en salto de longitud masculina, con un salto de 6,27.

David Area Espiñeira fue segundo en la prueba de 3.000 metros, en la categoría de cadetes, donde hizo un tiempo de 9.21.06.

Cuatro atletas lograron un tercer puesto en su categoría. José Manuel Varela, en la prueba junior de 800 metros lisos, con un tiempo de 2.2; Marcos Neira Cabado, en la prueba cadete de los 1.500 metros lisos, donde hizo un tiempo de 4.15; Carlos Vázquez Casteleiro, en la prueba de 3.000 metros cadetes, con un tiempo de 9.49 y Alfonso Castro Villar fue cuarto en esta misma prueba, con un tiempo de 9.50.

Por otra parte, Antonio Otero Rodríguez, que participó en la categoría absoluta, fue cuarto en la prueba de 3.000 metros, con una marca de 8.33.01.

Otros atletas con mínimas



El atleta Antonio Otero será uno de los participantes en los regionales

son, Rocio Barros, en la prueba de 800 metros junior hizo un tiempo de 2.40.06. Rosario Díaz, que en 400 metros lisos fue cuarta clasificada, con un tiempo de 1.9; Marta López, con 7,14, en 50 metros lisos y Antonio Tuimil, con 6,3 en 50 metros lisos masculinos.

El optimismo es la nota desta-

cada en buena parte de estos atletas, a la hora de pensar en los regionales. Todos ellos, a pesar de no poder hacer sus entrenamientos en pista cubierta, debido a que no hay una instalación de este tipo en la comarca ferrolana, confían en hacer un digno papel en estos campeonatos regionales.